

Dans l'après-midi, Monseigneur fit des conférences spirituelles aux étudiants du Grand et du Petit Séminaire.

— Lundi et mardi, S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface, était l'hôte de l'Archevêché. Sa Grandeur, au moment de terminer un assez long séjour dans la province de Québec, avait désiré faire visite à Mgr l'Archevêque de Québec et le remercier de la grande charité que l'archidiocèse vient de témoigner envers les missions du Nord-Ouest canadien, en accueillant aussi bien le R. P. Lacombe, O. M. I.

En effet, la collecte du R. P. Lacombe dans l'archidiocèse a été abondante.

Que de bénédictions le bon Dieu répandra sur les fidèles de nos paroisses, en retour des aumônes qu'ils font généreusement pour toutes les bonnes œuvres que l'on recommande à leur charité et à leur dévouement pour la religion !

— Hier matin, bénédiction et inauguration de la nouvelle chapelle des Ursulines. Nous aurons probablement à revenir sur cet événement.

— Dimanche dernier, le R. P. Mayer, assistant-supérieur général des Missionnaires du Sacré-Cœur, a donné, au collège de Lévis, une conférence bien intéressante sur les missions de l'Océanie qu'il vient de visiter.

Le Révérend Père a quitté Québec, mercredi, pour rentrer en France, en passant par les Etats-Unis.

— Mercredi le 19, fête de Sainte-Elisabeth de Hongrie, S. G. Monseigneur l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêtue, chez les Franciscaines Missionnaires de Marie.

Douze postulantes ont pris le saint habit et échangé leurs noms du monde contre ceux de : M. Marie de Saint-Vite, M. Marie-Herménilda de Jésus, M. Marie-Michaëlla, M. Marie N.-D. du Roncier, M. Marie-Philippe de l'Eucharistie, M. Marie du Saint-Ciboire, S. Marie-Rosaria, S. Marie de Saint-Malo, S. Marie de Saint-Laurent de Brindes, S. Marie-Samuel de Jésus, S. Marie-Célima de Jésus, S. Marie de Sainte-Marthe.

Le Rév. P. Berchmans-Marie, O. F. M., a donné le sermon de circonstance.

Saint-Augustin, sept

Dernier mot à

Cher monsieur, -
dans un style flan-
vous vous résignez